

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

CV. TERBIT TERANG berdiri pada tahun 1983, merupakan perusahaan manufaktur yang bergerak di bidang percetakan buku-buku dengan spesifikasi buku bacaan umum, buku penunjang pelajaran, dan buku keagamaan khususnya buku islam. Adapun buku bacaan umum seperti buku dongeng, buku cerita anak, buku tentang masakan, buku tentang obat-obatan dan buku penunjang pelajaran seperti kamus Inggris-Indonesia, atlas, RPAL, RPUL, sedangkan buku islami seperti fiqh Islam, surat yaasin, kisah-kisah islam dll.

Konsumen CV. TERBIT TERANG meliputi lembaga dan perorangan. Lembaga terdiri dari distributor, agen dan untuk perorangan seperti masyarakat umum/pembeli akhir. Perusahaan mencetak buku berdasarkan pesanan dari konsumen. Konsumen lembaga merupakan para distributor yang sudah terjalin ikatan kontrak kerja dengan perusahaan. Sedangkan konsumen perorangan adalah masyarakat yang ingin memesan buku dari perusahaan.

Dalam melakukan kegiatan penjualan, CV. TERBIT TERANG masih menggunakan proses pencatatan transaksi penjualan melalui buku jurnal. Pada saat konsumen perorangan ingin memesan, konsumen harus datang langsung ke perusahaan. Hal ini membuat pelayanan terhadap konsumen agak lambat. Pihak perusahaan ingin membuat konsumen lebih mengenal produk-produk yang terdapat pada CV. Terbit Terang.

Berkaitan dengan hal-hal tersebut diatas perusahaan akan dibuatkan aplikasi Pemesanan dan Penjualan berbasis web mengingat data penjualan CV. TERBIT TERANG dari tahun ke tahun mengalami peningkatan dengan harapan dapat menunjang setiap penjualan guna memperluas ruang lingkup pangsa pasar dari pihak perusahaan, sehingga dapat meningkatkan profit perusahaan. Dengan adanya aplikasi ini dapat meningkatkan mutu pelayanan penjualan perusahaan CV. TERBIT TERANG.

1.2. Perumusan Masalah

Dilihat dari latar belakang masalah yang muncul, maka dapat disimpulkan bahwa permasalahan adalah “ bagaimana melakukan pemesanan dan penjualan yang komunikatif serta informatif untuk menjelaskan secara detail produk-produk yang ada di CV. TERBIT TERANG berbasis web ”.

1.3. Pembatasan Masalah

Sesuai dengan latar belakang dan perumusan masalah di atas, maka ruang lingkup dan perancangan pembuatan desain sistem meliputi:

1. Sistem ini hanya membahas tentang aplikasi pemesanan dan penjualan produk.
2. Sistem ini tidak menangani permasalahan keamanan data.
3. Sistem tidak menangani masalah kesalahan program yang terjadi dikarenakan koneksi internet yang *error* atau lambat.

1.4. Tujuan Kerja Praktek

Sesuai dengan permasalahan yang ada tujuan dari kerja praktek ini adalah membuat suatu aplikasi beserta Pemesanan dan penjualan Produk berbasis web pada CV. Terbit Terang.

1.5. Kontribusi

Sesuai dengan tujuan yang diharapkan, maka kontribusi yang dapat diberikan dari kerja praktek ini adalah membuat aplikasi pemesanan dan penjualan produk berbasis web CV. Terbit Terang. Sehingga Produk akan lebih dikenal masyarakat dan secara otomatis dapat meningkatkan profit perusahaan.

1.6. Sistematika Penulisan

Untuk memudahkan di dalam memahami persoalan dan pembahasannya, maka penulisan Laporan Kerja Praktek ini dibuat dengan sistematika sebagai berikut :

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini dibahas tentang latar belakang masalah, rumusan masalah serta batasan terhadap masalah yang akan dibahas, tujuan dari pembahasan masalah yang diangkat, kontribusi pada perusahaan CV. TERBIT TERANG dan sistematika penulisan laporan ini.

BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Pada bab ini dibahas tentang gambaran umum perusahaan mulai dari sejarah, hingga struktur organisasi yang ada.

BAB III LANDASAN TEORI

Pada bab ini dibahas teori-teori yang berkaitan dengan analisa proses bisnis dan dokumentasi sistem berupa konsep dasar sistem informasi, *system flow*, *Data Flow Diagram (DFD)*, *Entity Relationship Diagram (ERD)*.

BAB IV DESKRIPSI KERJA PRAKTEK

Pada bab ini dibahas mengenai rancang bangun sistem *PT.Bahtera Kencana Adinusa Gresik* dalam bentuk analisis, perancangan yang terdiri dari *Flow*, *Data Flow Diagram (DFD)* yang meliputi *context diagram*, *level 0*, *level 1*, dan *Entity Relationship Diagram (ERD)* yang meliputi *Conceptual Data Model (CDM)* dan *Physical Data Model (PDM)*, kemudian dilanjutkan ke tahap implementasi, dan evaluasi.

BAB V PENUTUP

Pada bab ini berisikan kesimpulan penelitian yang telah dilakukan terkait dengan tujuan dan permasalahan yang ada, serta saran untuk pengembangannya.